



MARZO 24 – ABRIL 14, 2012

Fecha límite para presentar solicitudes: 1 de diciembre de 2011.

El Programa de Jóvenes Embajadores, una iniciativa de la **Embajada de los Estados Unidos** con la colaboración de la organización **World Learning de los Estados Unidos**, está diseñado para enviar a estudiantes de escuelas secundarias de toda la Argentina a los Estados Unidos por tres semanas, con el fin de aprender acerca de la sociedad y cultura estadounidense y de compartir la cultura argentina. A través de este programa de intercambio, los Jóvenes Embajadores fortalecerán lazos de amistad, mejorarán su inglés, y además obtendrán nuevas herramientas de participación cívica y comunitaria.

El Programa Jóvenes Embajadores es un programa de intercambio cultural y liderazgo que se centra también en la diplomacia de los ciudadanos jóvenes, el voluntarismo y el servicio. El programa **Jóvenes Embajadores** ofrece a los estudiantes nuevas oportunidades y experiencias internacionales para profundizar su conocimiento sobre la **cultura, la sociedad y la educación estadounidense**. La interacción entre los participantes argentinos y los estadounidenses aumentarán el entendimiento mutuo entre los pueblos de las Américas. Este programa no sólo brindará nuevos conocimientos y experiencias a sus participantes, sino que además dará comienzo a un camino en el liderazgo y el servicio comunitario.

ESTRUCTURA: Los **Jóvenes Embajadores** de Argentina viajarán primero al estado de Virginia. Luego la delegación se dividirá en tres grupos, que viajarán a Portland, Oregón, Kansas City, Missouri, o Dallas, Texas. Allí, los jóvenes vivirán con familias anfitrionas, asistirán a clases y participarán de eventos culturales y deportivos. Por último, los jóvenes embajadores visitarán Washington D.C. donde se reunirán con representantes de embajadas y otras instituciones.

ELEGIBILIDAD: El programa está abierto a jóvenes estudiantes de escuelas secundarias públicas (o escuelas con subsidio público), que posean un buen desempeño académico, demuestren cualidades de liderazgo, tengan un buen nivel del idioma inglés, y que hayan demostrado interés en mejorar sus comunidades.

PROCESO DE SELECCION: Los estudiantes que cumplan con los requisitos y estén interesados en aplicar para este programa deberán seguir las instrucciones del proceso de inscripción. En base a las solicitudes recibidas antes del 1 de diciembre de 2011, la embajada, junto a World Learning, realizará un proceso de selección de quince estudiantes finalistas y dos suplentes, además de dos mentores adultos.

COSTOS DE VIAJE: El programa se hará cargo de todos los gastos relacionados con el programa, incluyendo: arancel de visas, pasajes dentro de la Argentina y al exterior, alojamiento, seguro médico y gastos de alimentación.

VISA: Los participantes viajarán con una visa J-1 la cual será tramitada en el Consulado de los Estados Unidos en Buenos Aires.

¿Qué significa ser un joven embajador?

El Programa Jóvenes Embajadores representa una experiencia única para jóvenes de Latinoamérica, pero también implica una responsabilidad. En su carácter de Jóvenes Embajadores, los participantes son seleccionados entre cientos de postulantes para representar a su país en los Estados Unidos. Tendrán la oportunidad de informar sobre su país y compartir información con otros. También podrán aprender sobre los Estados Unidos a través de interacciones con jóvenes de su edad.

Para estudiantes secundarios que quieran postularse, visitar:

www.regonline.com/YAPArgentina2012student

Para mentores adultos que quieran postularse, visitar:

www.regonline.com/YAPArgentina2012adultmentor